

Samsung ratifica su compromiso con Málaga y anuncia un nuevo curso de aplicaciones móviles

Nuevas oportunidades de empleo para los alumnos del aula formativa en nuevas tecnologías, que ayer recibieron sus diplomas

:: F. GUTIÉRREZ

MÁLAGA. La multinacional surcoreana Samsung está llamada a ser una de las grandes firmas que dé contenido al nuevo edificio de innovación que la UMA y el PTA comparten en la ampliación de Teatinos. El acto de entrega de diplomas a los primeros alumnos que han pasado por el Samsung Tech Institute puso ayer de manifiesto la buena sintonía entre las tres instituciones, de manera que la multinacional tecnológica ha anunciado que en marzo habrá una nueva edición del curso sobre aplicaciones móviles pero que, al mismo tiempo, habrá una nueva oferta formativa, centrada en el Internet de las cosas, dirigidos en ambos casos a jóvenes desempleados.

Del apoyo de Samsung a las iniciativas formativas en la UMA quedó constancia con la presencia del presidente de la compañía en España, YoungSoo Kim, en el acto de ayer. El responsable de Comunicación y Relaciones Institucionales, Francisco Hortigüela, animó a los alumnos a que afronten sin miedo acciones de emprendimiento y el responsa-



El presidente de Samsung, YoungSoo Kim, saluda a uno de los alumnos. :: NITO SALAS

ble de Andalucía Tech, Víctor Muñoz, indicó que este curso es un ejemplo de colaboración exitosa entre una empresa privada y una institución educativa. Ernesto Pimentel, director de la ETSI Informática, centro que ha coordinado el curso, hizo un balance de los resultados, destacó la motivación del alumnado y avanzó que el próximo curso que se realizará en marzo seguirá la misma estruc-

tura aunque con algunas modificaciones en función de esta primera experiencia. Por su parte, el vicerrector de Coordinación Universitaria, José Ángel Narváez, puso de manifiesto el papel de los profesores, que han llevado adelante la docencia de manera desinteresada, y agradeció a los alumnos «haber confiado en este proyecto formativo».

Samsung Tech Institute ha inau-

gurado el nuevo edificio del PTA y la UMA en la ampliación de Teatinos, bautizado como 'Rayo Verde'. Y, según dijeron, ya aparecen algunos rayos esperanzadores: empresas del PTA se han interesado en conocer el currículum de estos primeros alumnos y, algunos, ya tienen aplicaciones en Play Store. Una confirmación de que la formación y la empleabilidad van de la mano.